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CONSIGLIO DI ISTITUTO  del 12/12/2017
L’anno duemiladiciassette, addì 12 del mese di dicembre del’anno duemiladiciassette presso la
sala riunioni dell’I.C.”Giovanni Gabrieli” di Mirano, con inviti diramati in data utile con nota prot. n.
8864 in data 05/12/2017 si riunisce il Consiglio di Istituto. Eseguito l’appello:

COGNOME NOME COMPONENTE PRESENTI ASSENTI
1 Mazza Daniela DIRIGENTE SCOLASTICA X
2 Ribon Silvia PRESIDENTE X
3 Dussin Sara DOCENTE X
4 Favaretto Monica DOCENTE X
5 Gobbi Daniela DOCENTE X
6 Manente Manuela DOCENTE X
7 Molin Paola DOCENTE X
8 Salviato Pierangela DOCENTE X
9 Sette Lara DOCENTE X
10 Scatto Sara DOCENTE X
11 ATA
12 Zamengo Marisa ATA X
13 Barizza Alessandro GENITORE X
14 De Simone Chiara GENITORE X
15 Franceschi Samuela GENITORE X
16 Griffoni Gianni GENITORE X
17 Rudello Chiara GENITORE X
18 Zamengo Barbara GENITORE X
19 Zanardo Laura GENITORE X

Presenti: 14 Assenti: 4
La Vice Presidente, constatato il numero legale dei partecipanti, nomina la consigliera
ZAMENGO Barbara segretaria verbalizzante, dichiara aperta la seduta e invita il Consiglio a
discutere e a deliberare sugli argomenti all’O.d.g.:
1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente;
2. Approvazione Programma Annuale E.F. 2018;
3. Donazione proiettore;
4.Approvazione dei criteri di accesso per le iscrizioni 2018/2019;
5.Chiusura prefestiva del 30/04/2018;
6. Varie ed eventuali



4. Approvazione dei criteri di accesso per le iscrizioni 2018/2019

Il Dirigente scolastico rende noto che i criteri di accesso per le iscrizioni 2018/2019 di seguito
elencati, sono stati valutati assieme al Dirigente scolastico di Mirano 2.

La consigliera Zanardo afferma che i criteri basati sullo stradario potranno creare a suo parere una

situazione di disparità tra la scuola dell’Infanzia Meneghetti e la Wolf Ferrari, essendoci nelle



vicinanze della prima una notevole presenza di stranieri. Chiede, pertanto, di trovare una soluzione

affinché non si crei una sorta di “ghettizzazione”.

La Dirigente afferma che finché vi sarà capienza sufficiente si accetteranno tutti, altrimenti si

accederà per punteggio. La cosa importante è comunque che i criteri siano condivisi tra i due

Istituti comprensivi di Mirano.

La consigliera Sette invita a pensare che il futuro è integrazione, non vi possono essere clausole di

sbarramento, quindi dovremmo abituarci a gestire situazioni del genere; sottolinea che sarebbe

opportuno ricevere il supporto di un mediatore culturale per gestire e favorire l’integrazione e

l’inclusione degli stranieri.

La consigliera Molin si dichiara concorde: di fatto alla Meneghetti vi sono molti stranieri e a volte

risulta difficile anche la comunicazione più semplice.

La consigliera Sette porta quindi a conoscenza del CdI le notevoli difficoltà che vi sono attualmente

nella Scuola Wolf Ferrari, dovute a classi molto numerose: le insegnanti si trovano a gestire anche

29 bambini, mentre alla Meneghetti il numero è decisamente inferiore e sottolinea come gestire

classi così numerose sia molto difficile. Richiede che in futuro si cerchi di creare un maggior

equilibrio tra le due scuole dell’Infanzia.

La consigliera Zanardo chiede che si possa tenere in considerazione il fatto di mettere un tetto

massimo al numero di bimbi per sezione.

La Dirigente Scolastica risponde negativamente, di fatto il numero di alunni accettati deve

rispettare la normativa in vigore.

Il consigliere Barizza chiede inoltre precisazioni in merito ai punteggi assegnati a chi possiede un

fratello maggiore frequentante nell’anno di iscrizione il plesso richiesto, affermando che tale

situazione va chiarita rispetto alle due posizioni successive relative ai fratelli, ma nelle quali non è

specificato “nell’anno di iscrizione”.

La Dirigente informa il CdI che sarà puntualizzata tale specifica prima della diffusione dei criteri.

La Vice Presidente De Simone Chiara riferisce di porre attenzione anche al genitore lavoratore,

che ha la necessità di accedere al tempo pieno.

Si discute tra i consiglieri sul fatto che potrebbe essere penalizzato anche chi ha un figlio solo,

rispetto a chi ha più figli, benché non lavori.

La Dirigente afferma che sarà di 2 punti i criteri relativi alle situazioni in cui i genitori (entrambi o

unico genitore) lavorino: il punteggio passerà da 4 a 6 punti.

La consigliera Zanardo riferisce che l’anno scorso, inoltre, chi ha posto la 2° scelta su una scuola

non è stato tenuto in considerazione per la 1° scelta.

La Dirigente assicura che vi sarà una graduatoria senza pregiudicare la 1° scelta.

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO
VISTO le dovute modifiche da porsi

all’unanimità dei presenti



DELIBERA
(n. 102 )

L’approvazione dei criteri di accesso per le iscrizioni 2018/2019.

Avverso la presente deliberazione è ammesso reclamo al Consiglio stesso da chiunque vi abbia
interesse entro il quindicesimo
giorno dalla data di pubblicazione all’albo della scuola. Decorso tale termine la deliberazione
diventa definitiva e può essere impugnata solo con ricorso giurisdizionale al TAR o ricorso
straordinario al Capo dello Stato, rispettivamente nei termini di 60 e 120 giorni.

Letto, approvato e sottoscritto.

Il Segretario Il Vice-Presidente del C.I.
Sig.ra Barbara Zamengo Sig.ra Chiara De Simone

p. copia conforme all’originale:

Direttore dei Servizi Generali e Amministrativi Il   Dirigente Scolastico
Dr. Luigi Pezzuto                                                                              Dott.ssa Daniela Mazza


